

SOSIALISASI BERWIRAUSAHA BAGI PELAKU UMKM DI KECAMATAN JENAR KABUPATEN SRAGEN



Camat Jenar DANI WAHYU SETIAWAN, S.STP., M.H. membuka kegiatan Sosialisasi Berwirausaha bagi Pelaku UMKM di Kecamatan Jenar Kabupaten Sragen, Kamis 31 Agustus 2023.

Camat Jenar yang sering di panggil akrab Mas Dani berharap dengan adanya sosialisasi ini dapat memberikan motivasi kepada para pelaku UMKM khususnya di wilayah Kecamatan Jenar Kabupaten Sragen, bisa meningkatkan semangat serta daya juang yang tinggi dalam berwirausaha.



Tujuan yang ingin dicapai dari kegiatan ini adalah agar masyarakat dan khususnya Ibu rumah tangga memahami pentingnya berwirausaha dan dapat menciptakan usaha mikro kecil menengah (UMKM) yang dapat menciptakan lapangan kerja serta dapat meningkatkan tingkat pendapatannya. Dilihat dari potensinya masyarakat wilayah Kecamatan Jenar adalah orang-orang yang memiliki usaha rumahan sendiri di setiap rumah, namun mereka belum dapat memaksimalkan penjualan mereka dikarenakan beberapa faktor antara lain mereka belum memiliki tempat atau media untuk menjual produk mereka, produk yang mereka produksi hanya didistribusikan ke Desa-Desa terdekat di wilayah Kecamatan Jenar Kabupaten Sragen.



Antusiasme masyarakat yang tinggi dalam kegiatan ini dikarenakan, hadirnya Narasumber dari berbagai Dinas yaitu, Bp. ADONIS dari Pengawas Farmasi dan Makanan BPOM di Bengkulu, Bp. ARIYANTO, SE. Analis Hukum Ahli Muda/ Subkoordinator Pelayanan Perizinan dan Non Perizinan dari Dinas PMPTSP Kabupaten Sragen dan Bp. Krisnasakti Angar Purna Putra, SE. dari Dinas Koperasi, UKM, Perindag Kabupaten Sragen.



Kegiatan ini diharapkan agar mereka dapat memiliki kesadaran yang mendalam mengenai pentingnya berwirausaha dan pengembangan UMKM. Di dalam sosialisasi Berwirausaha dan pengembangan UMKM saya menjelaskan tentang pengertian dari wirausaha, karakteristik seorang wirausaha, pengertian dari usaha mikro kecil menengah (UMKM), hubungan UMKM terhadap perekonomian, cara-cara mengembangkan sayap UMKM dan contoh UMKM dari bidang fashion, pertanian dan yang paling utama di bidang kuliner, karena kebanyakan masyarakat di Kecamatan Jenar adalah pembuat makanan ringan berupa aneka ragam Keripik, gadung, Jamur Banggal Jagung yang khas dan lebih banyak lagi.



Sarana kegiatan ini adalah memberikan wawasan kepada masyarakat khususnya kaum ibu betapa pentingnya berwirausaha dan pengembangan UMKM yang akan berdampak pada pendapatan individu, membuka lapangan kerja serta juga akan membantu meningkatkan perekonomian keluarga.